

Santiago 2023: mentor cubano da alineación para debut del béisbol



La Habana 20 oct (ACN) Armando Johnson, director técnico de la selección cubana de béisbol, dio a conocer la posible alineación de su equipo para el debut este viernes en los Juegos Panamericanos Santiago 2023.

El mismo día en el que será inaugurada de manera oficial esa cita multideportiva continental, se estrenará el elenco de Cuba ante su similar de Colombia, para después medirse a Venezuela el domingo 22 y cerrar la fase clasificatoria frente a Brasil el martes 24.

Para el partido inicial, Johnson debe colocar a Roel Santos como primer bate, seguido por Roberto Baldoquin, Yoelquis Guibert, Erisbel Arruebarruena en el cuarto madero, Dayán García, Yurisbel Gracial, Yasniel González, Andrys Pérez y Yadir Mujica.

El mentor aseguró a la prensa que ese line up es casi el mismo que utilizó ante Curazao en la final de la Copa del Caribe que acogió San Juan, Puerto Rico, hasta el pasado 8 de octubre, con la única excepción de la entrada de Guibert, quien está contratado en la Liga Mexicana.

Agregó que el pitcher abridor contra los colombianos será el zurdo Yoanni Yera y todos los lanzadores estarían listos para relevar, con Fran Abel Álvarez en función de cerrador.

Para los siguientes dos duelos subirían al montículo Carlos Juan Viera, ante los venezolanos, y José Ramón Rodríguez contra los brasileños.

En el caso de Rodríguez declaró a la Agencia Cubana de Noticias que hace varios años (desde el 2007) que Cuba no gana la medalla de oro y la expectativa de todos nosotros es lograr ese objetivo, aunque sabemos que no será una tarea fácil, expresó.

Agregó que el equipo está muy enfocado y llega a ese evento muy motivado tras conquistar la corona en la reciente V Copa del Caribe de Béisbol.

Sobre su estado individual, dijo que se ha preparado fuerte como siempre y espera que el trabajo salga para dar su ayuda a la causa de la selección nacional.

Rodríguez explicó que la idea será ir paso a paso, primero clasificar entre los cuatro mejores y luego discutir las medallas, y si es la de oro mucho mejor, concluyó.

En Lima 2019 los peloteros de la nación caribeña tuvieron su peor actuación en Juegos Panamericanos al ubicarse en el sexto lugar, en un torneo ganado por Puerto Rico, ausente ahora debido a que no clasificó.

Cuba reinó consecutivamente en el béisbol continental desde 1971 hasta 2007 con 10 títulos, y con anterioridad había triunfado en las ediciones de 1951 y 1963.



Radio Habana Cuba